

EL SERVICIO GALLEGO DE SALUD SE REÚNE EN LUGO PARA MANTENER UN ENCUENTRO DE TRABAJO CON LA DELEGACIÓN ESCOCESA DEL PROYECTO REHEAL DE COMPRA PÚBLICA PRECOMERCIAL SOBRE CADENAS DE SUMINISTRO CIRCULARES

- El Servicio Gallego de Salud de la mano de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud participan en el proyecto REHEAL para la adquisición de soluciones innovadoras de cadenas de suministro circulares en la modalidad de Compra Pública Precomercial.
- El proyecto tiene una duración de 4 años y un presupuesto total de 7,3 millones de euros liderado por la Universidad de Edimburgo.

CONTENIDOS RELACIONADOS

REHEAL

Lugo, 20 de enero de 2026.- En el marco del proyecto REHEAL el equipo técnico multidisciplinar del Servicio Gallego de Salud y de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud se reunió en el Hospital Universitario de Lugo con una delegación escocesa para conocer las instalaciones y necesidades del área sanitaria luguesa en el ámbito de las cadenas de suministro sanitarias circulares que el proyecto pretende abordar a través de la Compra Pública de Innovación (CPI).

En la reunión participaron el director del área de Desarrollo en Innovación Sanitaria de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud (ACIS), José María Romero, la coordinadora de la estrategia de economía circular del SERGAS, Beatriz Piñeiro de GALARIA junto con la jefa de consultaría de la citada empresa pública, Cristina Enjamio, y como anfitrión estuvo liderada por el subdirector de recursos económicos del área sanitaria de Lugo, a Mariña y Monforte de Lemos, Juan Francisco Ínsua junto con personal de otros servicios del área sanitaria.

El objetivo del proyecto es potenciar a través de la Compra Pública Precomercial (CPP) modelos orientados a la economía circular para poder mejorar la gestión de productos y materiales mejorando el medio ambiente en consonancia con los objetivos del Pacto Verde de la UE. REHEAL combina 5 compradores sanitarios europeos de vanguardia con experiencias previas de experimentación como los Living Labs para poder probar y testamentar las soluciones innovadoras que desarrolle el proyecto.

La reunión celebrada hoy permitió avanzar en la propuesta de licitación Precomercial del proyecto prevista con un presupuesto de 3,5 millones de euros. Cabe destacar que está prevista la presentación pública de la Consulta Preliminar al Mercado en un acto conjunto en la Consellería de Sanidad el próximo 18 de febrero. En el marco del proyecto ya salió en el portal de contratos de la Unión Europea el anuncio de la futura licitación y CPM: <https://ted.europa.eu/en/notice/-/detail/850409-2025>

La Universidad de Edimburgo coordina el proyecto y tiene como socios, además del SERGAS y la ACIS, el Servicio Nacional de Escocia (NSS) y el Gobierno Escocés (Reino Unido), la región de Hovedstaden (Dinamarca), la Fundación Clúster de Ciencias de la Vida Cracovia - KLSK (Polonia), el Hospital MITERA (Grecia), y el consorcio europeo EIT Digital. De esta forma representará a 261 hospitales y centros sanitarios, a unos 300,000 profesionales sanitarios y casi a 17 millones de ciudadanos.

El SERGAS a través de la ACIS es referente en Compra Pública Innovadora a nivel europeo con experiencia en el ámbito de la metodología de Living Labs lo que posicionar a Galicia como agente clave para colaborar en proyectos europeos de innovación sanitaria, facilitando una implantación de soluciones pioneras centradas en las necesidades de profesionales y pacientes.